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杉田和俊会員 

直前会長の杉田です。ご指名により、

竹内ガバナー補佐のご訪問を歓迎し、

乾杯の音頭を取らせて頂きます。竹内

ガバナー補佐をはじめ光岡様、磯部様、

石黒様、熊澤様。ようこそお越し下さ

いました。当クラブ会員一同、心より歓迎申し上げます。

本日はこの後の卓話、アッセンブリーに於いて有益なお話

と、ご指導をお願い申し上げ乾杯させて頂きます。それで

は、竹内ガバナー補佐の今後のご活躍と本日ご参会の皆様

の益々のご健勝を祈念申し上げて乾杯をしたいと存じま

す。ご唱和をお願い申し上げます。乾杯！ 

 

 

山本雅久会長 

竹内幹尚（豊川 RC ガバナー補佐） 

石黒仁史 (豊川 RC) 東三河分区副

幹事） 

磯部晃策 (豊田 RC 地区スタッフ)  

分区副幹事 

光岡新吾   地区副幹事（豊田RC） 

の皆様ガバナー補佐訪問を行った。 

懇談会席上ガバナー補佐からの質問が有り、今までの成果

はどのようなことがあったか？ 

会長から報告を行った。地区協議会でガバナーより奉仕活

動のどのような結果になったかその証を出してください、

その問に答えました。 

2014．－2015 青少年交換学生が門をたたいて来ました。

その学生さんの第9回の例会ウイークリーに記載したとお

り。ドクターの資格を取得のためチェコの医学部に通い勉

学に励んでいます、文章の最後のほうに以下の言葉を書い

ています。この RC の学生さんのお世話ができればいいな

ー。以上まだ 9 月のため時期が早く、ちゃんとした証をみ

いだしてはいません。入会者予定は二名です。 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    鈴木 愛会員 

 

 

 

 

 

村松 光雑誌委員長 

9 月号「ロータリーの友」読みどころ

をさせていただきます。本来ならばロ

ーテーションは岸会員でしたが、仕事

の都合上、本例会欠席となり、私が担

当させていただきます。■横組 5 頁 

RI 会長メッセージです。「平和の実践」と題し、平和を気

づくためには、勇気と大胆さが必要であり、異なる文化圏

の人たちとコミュニケーションを取り、その特色を学ぶこ

とは非常に大切な事であり、ロータリーを通せば、こうい

ったつながりを簡単に気づくことができるとおっしゃっ

てます。■7 頁 ロータリーの友月間として、「毎月雑誌が
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作られるまで」と題し、浦和中 RC 会員の梶間氏がロータ

リーの友編集部を訪れ、雑誌作りの現場のレポートが掲載

されています。「編集部ってどんなところ？」「制作の現場」

「どうしたら「友」に掲載されるの？」など対談が載って

おります。その中で「読者の質問に答えます！」では「表

紙が 2 つあるのはなぜ？」とありますが、当然皆様は承知

かと思いますが、詳しくは 9 月 22 日次例会の「雑誌担当

例会」でも詳しくお話しします。ご参加ください。■16 頁 

関東大震災から 100 年。人々の願いから建てられた

「ROTARY HOME」は戦災で焼失しましたが、その願い

の水脈は、どこかに流れ続けているはず。「振り返り」を行

い、ロータリーの力で再び、過去の奉仕の水脈を発見し、

次世代へとつなげたら。■18 頁 ロータリー希望の風奨学

金について記載されています。奨学生の実態報告、支援金

ならびに奨学金の実績報告、今後の見通しについてなど報

告されています。■26 頁 ロータリーアットワークにて各

地の RC の様々な活動が紹介されています。昨年度に続き、

当クラブ活動も取り上げてもらいたいと切に願います。■

34 頁 パズル de ロータリー 今回も全くわかりません。

解った方は答えを応募してください。続いて縦組になりま

す。■4 頁 読み書きが苦手な子供のためにと題し、今日

意味深い記事がありましたのでご紹介いたします。発達障

害児は大人になり、人間会計を損ねてしまう事例が多発し

います。言葉が率直すぎて、相手を傷つけているという状

態に、一向に気づかない。相手が自分の言っている言葉の

意味が解らないので、ずれた答えをする。まさに弊社の従

業員にも思い当たる人がいるなと思いました。発達障害に

対する要は、その人の優れているところをしっかりと褒め

ることが肝要であり、褒めて、自信を持たせ、一日一回は

「できた！」という達成感を感じさせることが大事とのこ

とです。■19 頁 友愛の友に 100 歳現役会員の記事が載

っております。ロータリー歴 53 年であり人生の大ベテラ

ンの黒河会員は一人のロータリアンとして、一番大切なこ

とは「他人への思いやりの心を大切にする。この一言に尽

きる」と語っております。■20 頁 最後にうちの子。皆様

も自慢のペットであるうちの子を投稿してみてください。

先にも触れましたが、9 月 22 日は雑誌担当例会になりま

す。ロータリーの友について理解を深め、投稿しよう！を

テーマし、役不足を承知の上で私がご説明いたします。是

非ご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

牧野政雄会員 

育むというテーマからやや外れる

かと思いますが、小生のライフワーク

として取組んできました寺参りの話

をさせていただきます。 

小生 60 歳還暦の頃に両親が相ついで

鬼籍に入りました。両親ともに 93 歳の長寿を全うしてく

れましたので感謝の気持ちで送ることができましたがし

かし寂しさと共に暫らく落ちつかない日々を過ごしてお

りましたところ檀那寺の幼馴染の住職が、忙しい日々でし

ょうが寸暇を惜しんで両親の供養を兼ねて寺参りをされ

たら如何でしょうか。きっと得るものがあると思いますよ

と推めてくれました。仕事一筋に走り続けてきた自分の人

生をふり返る良い機会になると考え住職の意向に添って

寺参りを決意した次第です。 

当時は現役時代ですから週末や祝日を利用して京都、奈

良、鎌倉、滋賀などの有名な寺、歴史のある寺などを優先

して巡拝をしてきました。年に 7～8 回の巡礼の旅は生活

の一部となっておりました。しかし限られた時間の行動で

すから思うようにならない事が多く中途半端な不本意な

巡礼を 10 年余の長きに亘り続けて来ました。 

斯様な中 75 歳の時アイセロの社長職を無事退任しまし

た。幸い健康に恵まれてましたので計画的に寺参りを行う

方向でスタンスを変え対応することにしました。 

最初に取組んだのが印度仏跡巡礼の旅です。奈良薬師寺

の山田貫主さんとご一緒して仏教の最も重要な聖地ブッ

タガヤの地を訪れる機会に恵まれましてお釈迦様の菩提

樹の下で悟りを開かれた場に座し感激と共に充実した旅

でした。 

引き続いて最もポピュラーな四国 88 ヶ寺の巡礼をやり

ました。番外の寺もありますので 100 ヶ寺を越えます。四

回に分けて約半年、最後の 88 番大窪寺を打ち終え結願証

を頂いた時は喜びと共に達成感を満喫しました。 

次に選びましたのが日本百観音です。関西四国 6 県に 33

ヶ寺、関東の 7 県に 33 ヶ寺分散してまして、これに秩父

の 34 ヶ寺を加えて日本百観音と称しております。広域に

亘りますので約半年かけました。車で 4,000 粁程を走行し

ましたが苦労が多かっただけに結願の時は仏の加護か健

康の有難さを実感しました。 

続けて瀬戸内海に浮ぶ小豆島霊場 88 ヶ寺の遍路を行い

ました。島内をめぐるお参りですので走行距離は少なくゆ

ったりとした小豆島遍路をしました。 

次は近いところで知多四国 88 ヶ寺を遍路しました。知

多と小豆島と九州の篠栗は日本の三大新四国霊場と称さ

れてます。新しい経験や発見が多くありまして楽しい遍路

をしました。 

その後無理のない計画を組んで越後 33 観音、加賀 33 観

音、北陸 33 観音、信州 33 ヶ寺観音、飛騨 33 観音、尾張

33 観音、遠州 33 観音等々を終えたところでコロナ禍に入

りまして事情やむなく巡礼を中断して 3年半が経過しまし

て現在に至っております。 

おおよそこの 30 年間でお参りした寺は 900 ヶ寺を超え

ました。日本の寺は 74,000 程あると云われてますのでお

参りさせていただいた数は全体の 1.2%とわずかですが、

しかし順を追うごとに寺院や仏像に接することで先人の

偉大さに敬服すると共に仏教文化の奥の深さに感銘し多

くの勉強をさせていただきました。 

住職の言われた通り得るものが多くありまして大変満足

する寺参りでございました。 

加齢と共に体力が低下し継続は大変困難ですが可能な

限り続けたいと考えております。 

 

会員スピーチ 

「私が今まで育んできたこと」 

「私が現在育んでいること」 

「私がこれから育んでいきたいこと」 
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ガバナー補佐 竹内幹尚氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐訪問 
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★幹事報告  

・豊橋 RAC より合同事業のご案内が届いております。 

★他クラブの例会変更 
■9 月 25 日(月) 豊橋南 RC クラブフォーラム 
■9 月 26 日(火) 田原パ RC クラブフォーラム(ｻｲﾝ無) 
        宝 飯 RC 財団補助金事業(ｻｲﾝ無) 
■9 月 27 日(水) 豊橋東 RC バレーボール事業報告会 
■9 月 28 日(木) 田 原 RC ｵﾌﾛｰﾄﾞﾄﾗｲｱｽﾛﾝ応援例会 
■9 月 29 日(金) 蒲 郡 RC 創立 70 周年ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ例会 

■10 月 4 日(水) 豊橋東 RC ガバナー公式訪問 

★ニコボックス 

竹内幹尚様・石黒仁史様・ 

熊澤光洋様（豊川）：訪問させて頂き。よろし

くお願い。 

光岡新吾様・磯部晃作様(豊田)：訪問させて頂き。 

山本雅久・髙井龍雄：竹内幹尚ガバナー補佐本日はよ

ろしくお願い。 

松島弘和・冨田正行・ 

鬼頭秀幸・尾崎雅輝 

牧 岳大：竹内ガバナー補佐ようこそ。よ

ろしくお願い。 

真野善和・鬼頭秀幸・加藤ゆり子・ 

鈴木 愛・村松 光・石原聖季・ 

小久保拓吏・太田和彦・酒井正樹：本日のｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘ

ｰよろしくお願い。 

杉田和俊：乾杯の音頭をとらせて頂き。 

鈴木 愛・中村信祐：誕生日をお祝い頂き。 

鈴木 愛：入会記念日をお祝い頂き。 

村松 光：ロータリーの友読みどころを紹介させて頂き。 

牧野政雄：会員スピーチをさせて頂き。 

淺井大介：出席報告をさせて頂き。 

山口幹夫：いつもお世話になります。今後共よろしく。 

福沢省吾：今週月曜日に開催しました三遠ネオフェニック

スのティップ・オフ・パーティで宮川嘉隆会員

にパートナー代表としてすばらしいスピーチを

していただき、心より感謝します。 

鬼頭秀幸：家族会の写真を頂きありがとうございます。 

鵜殿健次：ニコボックスの発表をさせて頂き。 

 

鵜殿健次ニコボックス委員 

        
     

              

           

            

           
         

         
       

           

         

        

           

                      

                    

                               

                             

                                
               

             

                          
                       

                                      

          
                        

                       
                                             

                  

                     
                     
                

                        

                        
                               

        

           
            

    

            

             

             

懇談会  11：20～ 於：29階「ﾊﾟｰﾙの間」 

第２回クラブアッセンブリー 

13：40～ 於：29階「ラ・メール」 


